

 Fecha: 05-11-2024
 Pág.: 15
 Tiraje: 3.600

 Medio: Las Noticias
 Cm2: 279,9
 Lectoría: 13.800

 Supl.: Las Noticias
 VPE: \$464.966
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: "Se deben considerar más recursos para el mejoramiento de viviendas en La Araucanía"

Diputado Jorge Saffirio por presupuesto 2025:

"Se deben considerar más recursos para el mejoramiento de viviendas en La Araucanía"



En el marco de la discusión del presupuesto 2025 que se está desarrollando en el Congreso, el diputado Jorge Saffirio se refirió a la necesidad que se incluyan más recursos para los distintos subsidios de mejoramiento de vivienda, hecho que a juicio del parlamentario, además ayudaría a reactivar la economía y generar más empleo en la región.

Según el legislador, "desde hace un par de años desde el Ministerio de Vivienda se han comprometido a aumentar los recursos para el mejoramiento de viviendas, lo que hasta el día de hoy no ha ocurrido. Si se ponen más recursos en esto, además de solucionar un problema social importante, podemos fomentar el empleo y las inversiones en la región, tomando en cuenta que estamos con un 11,2% de cesantía".

"Hay mucha preocupación por parte de las familias por contar con una vivienda propia. El gobierno
se comprometió durante
sus cuatro años a ejecutar
260.000 viviendas en el
país. Yo creo que la meta
la van a cumplir, eso está
muy bien, pero esto va en
desmedro de lo que se había avanzado en el tema

de los mejoramientos de vivienda. Es decir, claramente se sacó recursos que venían destinados al mejoramiento de vivienda en otros periodos para aumentar la inversión en las viviendas nuevas", señaló el legislador.

Saffirio agregó que "estamos desvistiendo un santo para vestir a otro, y eso no es una buena estrategia política. Hay una carencia importante que resolver, porque aquí hay muchas pequeñas empresas que viven de esto, entidades patrocinantes, ciertas empresas constructoras que están quebrando en la Araucanía, porque no hay inversión".

Finalmente, el diputado Saffirio aseguró que "me he reunido en varias oportunidades con muchos microempresarios, también con la Cámara Chilena de la Construcción de la Araucanía, quienes me han manifestado su preocupación por esto. Creemos que el ponerle recursos a través del Ministerio a los programas de mejoramiento de vivienda podría ayudar a disminuir la cesantía y a cambiar a lo mejor el mal momento que estamos viviendo económicamente en la región de la Arauca-